ÉCRITURE GRANDE SECTION

Ecrire: mars entre deux lignes

La partie haute de la feuille sert de brouillon, quand l'enfant se sent prêt, il peut écrire le mot dans les interlignes proposés. Il faut bien surveiller la tenue du crayon :





Certains enfants ont encore du mal à écrire petit, il faudrait dans ce cas proposer l'activité plusieurs fois ou aménager la taille des interlignes si besoin.

C'est la première fois qu'ils doivent écrire entre deux lignes, mais il savent bien écrire « mars » sur une ligne, cela ne devrait pas présenter de grosse difficulté (d'abord le m, on lève son crayon pour écrire ars d'un seul trait).

Il est important de continuer à s'entraîner à écrire afin de ne pas perdre l'habileté déjà acquise.